

Le Petit Manteau Rouge

Il était une fois, dans une grande ville, une maman et sa fille qu'on appelait le Petit Manteau Rouge. Un jour, sa maman lui demanda d'aller chez sa mamie pour lui livrer un colis. Le jour suivant, à 6 h du matin, le Petit Manteau Rouge partit avec l'un de ses amis (qui s'appelait Max) livrer le colis à sa mamie.

En chemin, ils rencontrèrent un monsieur qui était au courant de ce que transportait le Petit Manteau Rouge.

« Donnez-moi cette boîte ! Dit-il.

- Désolée, elle n'est pas pour toi ! » Répondit le Petit Manteau Rouge.

Et elle partit en courant avec Max. Ils se lancèrent dans une course poursuite qui leur fit faire le tour de la ville ! Aïe, il était déjà midi et les enfants étaient encore loin de chez la mamie.

Tout à coup, ils virent une patrouille de Police passer. Quand la voiture s'arrêta, un policier descendit et demanda :

« Avez-vous vu cet homme les enfants ? Il est recherché pour avoir volé le plus gros diamant de la ville ».

Les enfants se rendirent compte que c'était le bandit qu'ils avaient vu.

Ils montrèrent par où il était parti. Les policiers se lancèrent à sa poursuite ! Les deux amis continuèrent leur route. Quand les traces s'arrêtèrent, les policiers étaient dans le village où habitait la mamie du Petit Manteau Rouge.

Le voleur avait enfermé la grand-mère dans une pièce sombre, au fond du couloir. Les enfants sonnèrent et la porte s'ouvrit. Ils rentrèrent dans la maison et, à la place de la mamie, ils virent le cambrioleur ! Il attrapa les enfants et les enferma dans la même pièce que la grand-mère. Mais, soudain la police arriva, elle tua le cambrioleur et délivra les enfants. Après les

retrouvailles et un bon dîner, le Petit Manteau Rouge rentra chez lui.

Noélie